

Título del proyecto: La Clínica Migrante en escenarios de post pandemia

Coordinador/a del proyecto:

- Nombre y Apellido: Valeria Chiavetta
- Correo electrónico: valechiavetta@hotmail.com

Resumen:

La Clínica es una experiencia coordinada por la Asociación Ecuménica de Cuyo con apoyo de la UNCuyo iniciada en el año 2016. Participan en ella referentes territoriales de diversas colectividades migrantes, estudiantes de diversas carreras, egresados y docentes de la UNCuyo. Sus ejes de trabajo son: formación integral de estudiantes; acompañamiento y asesoramiento para personas migrantes que han visto vulnerado alguno de sus derechos por su condición migratoria en sus territorios, promoción y sensibilización de derechos de dicha población en instituciones públicas y ferias populares, investigación e incidencia pública. Las acciones se hacen desde una perspectiva de derechos humanos en pos de abordar problemáticas de discriminación, racismo y xenofobia e inclusión social. La trayectoria de trabajo ha permitido reconfigurar y recrear las estrategias de intervención en contextos de pandemia. Prevemos en esta próxima etapa ampliar el trabajo comunitario a partir de las redes tejidas en diversos territorios sumando a la articulación el Grupo de Mujeres Migrantes para la Acción Política entre otras alianzas.